

Der Vierzylinder im Wandel der Zeiten

BMW nutzt gleich zwei Heimvorteile zur IAA Mobility 2021, die vom 7. bis 12. September in München stattfindet, der Heimat der Marke. Zweiter Vorteil: die Hauptverwaltung, eine Architektur-Ikone am Ring, im Volksmund wegen der vier 99 Meter hohen Türme „Vierzylinder“ genannt. Die Zylinder werden ab heute Abend die Projektionsfläche für eine spektakuläre Lichtinszenierung bieten. In leuchtenden Farben will das Unternehmen ein starkes Signal für die Kreislaufwirtschaft in die Welt senden. (aum)

Bilder zum Artikel



Der "BMW-Vierzylinder" als Projektionsfläche für eine Lichtinstallation.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW
